

★チャレンジ! 夢に向かって★

* ~ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成~

いよいよ明日は運動会!!

明日は、子どもたちが待ちに待った運動会です。昨日は天候に恵まれず、体育館で運動会予行を行い、今日の3時限目にはグラウンドで全体練習を行いました。明日の本番を迎える準備は整いました。

子どもたちの運動会練習の様子を見てみると、赤組からも白組からも「優勝するぞ」という声が聞こえてきます。優勝という言葉は「優勝劣敗」という四字熟語の一部です。劣っているものが優れているものに負けるという意味です。

運動会では、様々な勝負が行われます。そして、勝負には勝ち負けはつきものです。必ずどちらかが勝ち、どちらかが負けます。

しかし、勝ち負けの中には「負けは負けでも立派な負け」があります。たとえ負けたとしても、全力を出し切り、一生懸命取り組み、潔くさわやかに勝った相手やチームを讃える…そんな負け方をすることができたら、それは立派な負けといってもいいと思います。負けたとしても立派な負けならば、それは優れたものだと考えることができます。

反対に勝ちも勝ちでも、恥ずかしい勝ちというものもあります。勝ったとしても、ふざけていて本気を出さなかったり、勝負の後で礼儀正しくなかったり、負けた相手やチームの健闘を讃えなかったりしたら、それは恥ずかしい勝ちといってもいいと思います。

子どもたちには、運動会を通して勝ちも勝ちでも立派な勝ち、負けは負けでも立派な負けを目指し、これまでの練習の成果を存分に発揮してほしいと願っています。そして、子どもたち全員が運動することの楽しさを味わう、そんな運動会をつくりたいと考えています。

御家族の皆様、地域の皆様、子どもたちへの応援よろしく申し上げます。

お知らせ

明日7時には、一斉メールにてグラウンドで運動会を行うか、体育館で行うかの連絡をします。学校ホームページでもお知らせします。子どもたちの登校時間は通常通りです。運動会後の次の登校日は4月30日（火）です。子どもたち全員が元気に登校するのを楽しみにしています。

